
Pièces 15 Pièces

Superficie 451 m²

Référence 5728993

Prix 2 600 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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Découvrez  cette  superbe  propriété  en  pierre  qui  vous  transporte  dans  un  cadre

féérique,  offrant  une  vue  époustouflante.  La  maison  principale,  dotée  de  5

chambres  en  suite,  vous  accueille  avec  un  spacieux  salon  et  une  cuisine

indépendante équipée d'appareils haut de gamme, tels qu'un chauffage au sol au

niveau  principal,  des  radiateurs  au  gaz  et  la  climatisation  dans  toutes  les  autres

pièces.Profitez  des  plaisirs  aquatiques  dans  la  vaste  piscine,  bénéficiant  d'un

système de chauffage ou de rafraîchissement, entourée d'une généreuse terrasse

comprenant un four à pizza. Deux charmantes maisons ...

Discover  this  stunning  stone  property  that  transports  you  to  a  fairytale  setting,

offering breathtaking views. The main house, with 5 en-suite bedrooms, welcomes

you with  a  spacious living  room and a  separate  kitchen equipped with  top of  the

range appliances, such as underfloor heating on the main level, gas radiators and

air  conditioning  in  all  other  rooms.Enjoy  the  aquatic  pleasures  of  the  large

swimming  pool,  with  heating  and  cooling  system,  surrounded  by  a  generous

terrace with pizza oven. Two charming detached houses each offer a bedroom and

bathroom, while an additional outbuilding can ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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